



Antidoping Schweiz – E-Learning

Quelle: Antidoping Schweiz / Autor: Rudolf Wieland SWFE

Antidoping Schweiz informiert über die neuen Ausführungsbestimmungen des **Doping-Statuts 2021**. Ab 01.01.2021 traten die neuen Anti-Doping-Bestimmungen in Kraft. Das Doping-Statut von Swiss Olympic und die dazugehörigen Ausführungsbestimmungen sind für alle Verbände verbindlich. Im Grundsatz wird der Gesundheit, den Rechten der AthletenInnen sowie dem Schutz der Whistleblower mehr Rechnung getragen. Die neuen Bestimmungen geben bei der Sanktionierung mehr Flexibilität – neu wird auch Antidoping Schweiz als Sanktionierungsinstanz agieren können. Im neuen Regelwerk ist ebenfalls die Pflicht der Nationalen Sportverbände verankert, die von der WADA (Welt-Doping-Agentur) vorgegebene Ausbildungspflicht gemeinsam mit Antidoping Schweiz umzusetzen.

Es ist nicht nur für die Doping-Verantwortlichen der Verbände wichtig, diese Richtlinien zu beachten, sondern vor allem für die Sportler und Sportlerinnen von enormer Bedeutung, stets aktuell informiert zu sein.

Swiss Wrestling Federation hat auf der Website eine neue Rubrik installiert, welche sehr informativ als Wegweiser zu diversen Links durch den «Dschungel» von Antidoping führt.

- www.swisswrestling.ch
- Click auf SWFE in der Kopfzeile
- Click auf Antidoping DE (Deutsch) oder Antidoping FR (Französisch)

Swiss Wrestling Federation

Zentralvorstand

antidoping.ch